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官员管不好家属下属“摊上事儿”
!"""多领导干部因落实反腐!两个责任"不力被问责

! ! ! !家属聚众赌博视若无睹、下属
公款旅游听之任之、班子成员“集
体”贪腐……这样管不住亲属和下
属的领导干部，要小心了。来自中
纪委网站的信息，!"#$ 年至 !%&'

年上半年，全国共有 (%%%多名领
导干部因落实党风廉政建设和反
腐败工作“主体责任”“监督责任”不
力被问责。专家指出，让问责利剑高
悬，是构筑廉政建设、反腐之网的重
要环节。

!梳理" 通报三种类型
!%#'年，是党风廉政建设的问

责之年。党中央提出，落实党风廉政
建设责任制，党委负主体责任，纪委
负监督责任。今年以来，中纪委和各

地纪委多次通报落实“两个责任”不
力被追责的典型案件，向全党全社
会释放了反腐问责的强烈信号。
哪些人落实“两个责任”不力被

通报？梳理案例发现，主要有三种类
型：

第一!"老好人#型领导干部!对

"身边人$违纪违规视若无睹%徇私

护短&

今年以来，一批领导干部因下
属违纪违规被问责。其中较为典型
的是商务部中国对外贸易中心原副
主任文仲亮，其下属、妻子等人多次
聚众赌博，文仲亮明知此情况却一
再放任、纵容。不仅如此，文仲亮还
对下属嫖娼问题隐瞒不报，编造理
由欺骗组织。

第二!"一把手$带班子"疏于管

教$!贪腐风气蔓延&

河南省新乡市委原书记李庆贵
是此类典型。河南省纪委立案查处
的 )名厅级官员，其违纪违法案件
都发生在李庆贵担任新乡市委书记
期间。李庆贵作为新乡市党风廉政
建设第一责任人，对班子成员疏于
教育、管理和监督，用人严重失察失
误。

第三!纪检监察缺乏"强心针$!

犯了"软骨病$&

中央巡视组巡视发现，一些单位
纪检监察机构监督责任严重缺失。有
的监督不力、形同虚设，有的存在个
别人掩盖腐败和自身腐败问题，还有
些单位对案件处理偏软、偏轻。

!解读" !良医治未病"

中央党校的党建专家指出，有
的地方和部门党风廉政建设和“四
风”问题突出，很重要的原因是一些
党组织负责人没有担当起全面从严
治党的主体责任。有些明哲保身，当
“老好人”，该管的不管，甚至包庇纵
容；有些对下属贪腐苗头熟视无睹，
任由贪腐成风。还有些纪检干部受监
管体制制约，很难独立负责地行使监
督权，导致监督疲软、处罚偏轻。
中央党校党建教研部副主任戴

焰军说，以往一些领导干部认为只
要自己不犯错就万事大吉，身边人、
底下人出了问题，用不着“别人犯
病，自己吃药”。对落实“两个责任”

不力官员追责，就是让领导干部切
实认识到什么叫“权力就是责任，责
任就要担当”。

专家表示，落实“两个责任”实
则是树立“良医治未病”的理念。各
级党委、纪委对党员干部身上的问
题先知先觉、早查早纠，就能有效堵
住“小错酿大祸”的漏洞，从源头阻
断腐败滋生。
戴焰军等人表示，在反腐中明

确党委和纪委的责任是一大进步，
落实党风廉政建设责任制为反腐筑
起了制度防线。未来还需进一步细
化清单，使制度更具可操作性。并
建立健全配套制度，加强对问责执
行情况的监督，保障制度坚决彻底
执行。据新华社北京 !!月 "#日电

贵阳住建局长因保障房被免
配套设施滞后致房子不能如期竣工投用

! ! ! !本报讯 综合新华社等报道，记者 !)日
从贵阳市委宣传部获悉，针对保障房因配套
设施滞后导致不能如期竣工投用问题，贵阳
市启动问责程序，决定免去刘朱贵阳市住房
和城乡建设局局长职务。

审计署 !%#'年 (月发布的审计报告显
示，贵阳市有 )%*''套已建成的保障房由于
供电、排污、市政道路配套建设滞后等原因，
未及时投入使用。这一情况经媒体曝光后，引
起社会广泛关注。

&&月 !"日，有媒体就此问题前往贵阳
市住建局采访。到达局长办公室后，一位穿着

白衬衣黑裤子的男子正在办公室内。但当记
者表达来意后，这位男子却称“你们搞错了”，
声称自己并非局长，“只是在这看（规划）图
的。”但根据贵阳市住建局官网上的信息，这
位自称不是局长的男子，正是局长刘朱本人。

!!日，贵阳市召开新闻通气会，市政府
新闻发言人安九雄表示，针对刘朱在接受媒
体采访过程中隐瞒真实身份、不主动配合、态
度不好、方法不当等问题，“贵阳市政府已对其
进行了严肃的批评教育，刘朱本人作出了深刻
检查。”同时，承诺尽快完善保障房配套设施
建设，争取在明年 +月 )"日前竣工验收。

廊坊环保副局长再推霾小说
展现治霾行动 揭批障碍乱象

! ! ! !据新华社石家庄 !!月 "#日专电（记者
白林）河北省廊坊市环保局副局长李春元在
去年出版第一部雾霾小说之后，近日出版了
第二部《霾之殇》。
河北省廊坊市环绕京津，是中国治霾重

要地区。李春元的首部小说《霾来了》于 !"&$

年 +月出版，一年多来销售已逾 )万册。
《霾之殇》是李春元计划创作出版的“雾

霾三部曲”的第二部。书中通过现实的现象与
离奇的故事、现实的问题与痛心的结果、现实
的乱象与道德的呼唤、现实的成果与企盼的
心态，来展现治霾行动、障碍和乱象。

相比《霾来了》，《霾之殇》中官场和商场
的博弈更加矛盾、激烈，突出用血淋淋的事实
昭示、提醒与呼唤政府、企业和公众用科学、
法律、道德的力量同心治霾、精准治霾，打击
“制”霾。

李春元说，出版小说是推动治霾工作的
一种宣传形式，让公众遵守道德、法律和科学
的准则去阻止这场危机。小说的素材来自于
包括工作实践在内的各种信息的综合分析和
对问题的深度感观。未来，李春元还将完成“雾
霾三部曲”之三，不仅让人们了解治霾的问题
和困难，更要展现全民治霾的正能量。

当年爱美脸上埋#金丝$

如今根根叫人欲%断魂&

杭州美容院女老板被圈内同行!坑"了
! ! ! ! &"年前，陈女士为了年轻，在
脸上埋入了 &""多根“金丝”。如今
陈女士 ')岁，一张脸不仅没有青
春的感觉，反而因排异而红肿，且
长期疼痛。她去了杭城多家医院检
查，医生结论一致：可见弥漫条状
金属致密灶———一切问题都可能
和“金丝”有关。再问对策，医生们
摇摇头———取出“金丝”难度极高。

!$年前植入百余金丝
陈女士大半辈子和美容打交

道。!""'年，她在杭州开了一家美
容院。在业内一次聚会上，她认识
了于红（化名），于红的美容店叫
“虞美人国际美容连锁机构”，当时
正在引进一项“金丝美容”项目。
“当时她和我说，在脸上植入

‘金丝’，可以去皱。”陈女士说，于
红希望“金丝”项目进陈女士的美
容院。“打算低价让我尝试一下”。
陈女士听于红说她自己也植入了
'',-的“金丝”且效果很好时，心
动了———当年年底，陈女士就在
“虞美人”进行了手术，主刀医生叫
洪银子，自称韩国医生，先后在陈
女士脸上、脖子上植入了 &""多根
金丝———打了折花了将近七万元。
“一开始效果出奇好。”陈女士

记得，当时她看起来只有 )"出头。

#年前感觉疼痛异样
!"&!年，陈女士像往常一样

去做保养。“洗脸的时候，我突然感
到刺痛。”陈女士说，开始以为是皮
肤太干。但后来每次都这样，而且
情况越来越严重。“越来越痛，脸上
和脖子上还会发炎，&年后已经不
敢触碰了。”陈女士心想出事了。
“确诊”是今年。(月初开始，

陈女士一有空就跑医院，邵逸夫医
院、省人民医院、浙医二院……几
乎跑遍了杭城所有医院。
“我挂的都是专家号，可是医

生都不敢给我治疗。”陈女士说，医
生确认是“金丝美容”惹的祸。如果
要彻底治疗，必须取出“金丝”，但
那样，很可能会导致陈女士破相，
而且几乎没有医生敢帮她动刀。

奔走维权索赔"$$万
陈女士发现问题后，首先去找

“虞美人”，但这个机构已经倒闭不
存在了。继而她去找于红，沟通中，
陈女士发现，于红根本没有在她自
己身上植入过所谓的“金丝”。

寻求真相的过程中，一个个事
实浮出来：那个自称是“韩国医生”
的洪银子是个沈阳人，没有行医资
质。再追下去，陈女士发现，于红现

在还在美容圈混，只是关了“虞美
人”开了“千和”。由于已被于红拉
黑，陈女士只能去找“千和”。“几番
接触后，他们先同意帮我免费取金
丝，后来让我‘开个价’。”陈女士认
为，要考虑情况可能发生的恶化，
于是“要价”!""万———这或许让
“千和”觉得陈女士有敲诈之嫌。

“我们 '年前才开始经营，&"
年前的事怎么可能负责？”“千和”
的刘经理对记者说，“（陈女士）没
完没了的，我们已经起诉了，现在
在等法院的处理结果。”刘经理不
想再多说其它，也不愿透露于红的
联系方式。

对陈女士来说，如果她幸运地
通过手术顺利地取出了脸上的每
一根金丝，且不留疤痕，那么她曲
曲折折地走了一大圈，也仅仅是回
到了最初的状态。 据钱江晚报

!"#$%&

! ! ! ! !"".年，为帮助贫困学生，攀
枝花市米易县得石镇中心校在网
上发帖，希望网友能为孩子们捐赠
御寒衣物，很快，爱心衣物就从四
面八方寄来，为学校解了忧。*年
来，爱心未停，学校收到的衣物越
来越多，但这却让学校犯了愁。
“今年已累积收到了数十吨衣

物，学校只有 !+%多个孩子，这些
衣服完全用不完，希望爱心人士不
要再捐了/ ”&&月 !)日，得石镇中
心校校长付忠看着成堆的衣服发
了愁，目前在学校存放的大概有 !

吨多衣物（见图 图 !"#），另外还
有近 &吨堆在邮政营业厅没有取。
校方表示，学校也曾想要转捐

给其他需要的地方，但一年数十吨
包裹，邮费昂贵也无法承担。

付忠介绍说，!"".年，当时的
得石镇中心校还设有初中，学生人
数多，有不少家庭贫困。为此，学校
在网上发了一条求助帖子，公布了
学校的地址和联系电话。
“当时谁又能想到，会出现今

天捐赠过多的问题0”付忠说，近年
来，随着当地发展核桃、芒果等产
业，居民的经济条件相比当年好了
不少，孩子们不再需要捐赠的衣物
了。但是，爱心捐赠不减反增，衣物
仍然从全国各地源源不断地寄来。
付忠说，当年发出去的那条帖子，
如今已不知道被转发了多少遍。

县教育局一名负责人接受采
访时表示，教育部门也了解到这一
情况，但目前，米易县已经没有学
校需要旧衣服。他认为，目前缺乏
一个关于捐赠的相关制度和体系，
信息不对称，才造成了这样“爱心
过剩”的尴尬。 据华西都市报

! ! ! !一位从业近 !"年的美容医生

告诉记者!"金丝$植入术就是面部

异物植入术& "金丝$并非纯黄金!

而是一种叫"纳米金丝$的东西&做

完手术后面部会显细嫩是因为人

体的一种无菌性的炎症反应& "金

丝$植入后容易形成游离!可能损

伤多种神经!易导致面瘫%失明等&

!金丝"美容是何原理#


